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９月３０日（木）をもって，宮城県に出されていた「まん延防止等重点 
措置」が解除となりました。この８～９月は，岩沼市内でもこれまでにな 
い勢いで感染症が拡大し，気の抜けない日々が続きましたが，保護者の皆 
様の感染予防に向けたご理解ご協力があって，北中では無事に学校生活を 
送ることができました。本当にありがとうございました。 
１０月１日（金）～３１日（日）は，宮城県では「リバウンド防止徹底 

期間」としています。基本的な感染防止対策を徹底することに変わりはあ 
りません。引き続き感染防止に向けてご理解ご協力をお願いいたします。

９月２５日（土），市中学校新人大会が開催されました。屋外の競技は断続的

に霧雨が降る天気でしたが，大きなけがもなく，無事開催することができまし

た。 
結果は以下のようになりました。男子バスケットボール部が優勝し，三地区

大会に出場します。また，剣道女子は団体と個人で県大会に出場します。おめ

でとうございます。 
新チームになって初めての公式戦。これまでの練習の成果を発揮すべく，選

手の皆さんは全力で試合に臨んだことと思います。緊張で足が震えた人もいた

かもしれません。また，いつも以上の力を発揮できた人もいたかもしれません。

大会が終わった今大切なのは，これからのチーム作りと一人一人のスキルアッ

プです。新人大会の結果をしっかりと受け止めて，どこに課題があるのか，ど

うすればもっと上手になれるのかを考え，練習に生かしてほしいと思います。 
保護者の皆様には，新型コロナウイルス感染拡大防止により無観客での開催となり，ご不便をお掛けしま

したが，ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。今後は，三地区大会や県大会，９か月

後の中総体に向けて，新人大会の成果と課題を生かしながら部活動に取り組んで参ります。 



 
 
 3 年生「いのちの授業」 

3 年生では，道徳や総合的な学習の時間に「いのちの授業」に取り組みました。9 月 8 日(水)には，講師

の仙台医療センター附属仙台看護助産学校 佐藤舞子先生から，命の誕生の現場に立ち会ってきて感じたこ

とをお話いただきました。16 日(木)には，岩沼市健康福祉部健康増進課保健師 半沢由衣さんから，「親に

なる」までにどんなことがあるか，どんな準備が必要なのかを具体的に教えていただきました。お二人とも，

将来親になるであろう生徒たちに熱心に 

語り掛けてくださいました。生徒も積極 

的に質問し，それに対して，一つ一つ丁 

寧に回答してくださいました。授業後に 

書いた感想文には，家族への感謝の気持 

ちを表している生徒もたくさんいました。 

今回教えていただいたお話は，きっと生 

徒の将来に生きてくることでしょう。 

第 2 回オンライン学習接続テスト 
9 月 10 日(金)に，今年度 2 回目のオンライン

学習の接続テストを行いました。生徒は自宅で i

タブを接続しました。今回は，ただ接続するので

はなく，事前に送られてきた課題に取り組んで提

出することにチャレンジしました。 

今後の感染症の状 

況によっては，オン 

ライン学習を実施す 

る可能性もあります。 

今回のテスト結果を 

今後に生かしていき 

たいと思います。 

生徒会役員選挙行われる! 
9 月 15 日(水)，新しい生徒会役員を決めるために，

立会演説会と投票が行われました。会長・副会長・書記

会計に 10 名の生徒が立候補し，投票日まで熱い選挙戦

が繰り広げられました。視聴覚室で行われたリモートで

の立会演説会では，生徒の皆さんに最後の訴えを伝えま

した。演説会後は，岩沼市 

選挙管理委員会からお借り 

した本物の記帳台と投票箱 

を使い，投票を行いました。 

10 月から新執行部のもと 

新しい生徒会がスタートし 

ます。 

「いわぬま健幸運動」の結果を生かして生活しよう 
 先日，６～7 月に行われた「いわぬま健幸運動」の結果について，保護者の皆様に，教育委員会からのお
知らせを配布しました。本校の学年ごとの結果を本校のホームページに掲載しましたので，ご覧ください。
今回，各学年の結果を比較した資料を別紙として配布いたします。心身の健康維持に向けて，お子様と話し
合う機会を設けていただければと思います。  

【結果から見えてきた北中生のモデル】 

私は，朝は７～８時に起きます。朝食はほぼ毎日とっていますが，ひとりで食べることも多

いです。運動はほぼ毎日していて，家では１～３時間をテレビやゲームに使います。テレビや

ゲームの時間を決めて使用したり，見る番組を選んだりするのは苦手です。おやつは１日１回，

おやつの時間を決めずに食べています。夜は２３時以降に寝ています。学年が上がるごとに，

寝る時間と起きる時間が遅くなっています。自分なりに，食生活や生活習慣について考えなが

ら生活しています。 

木造校舎の屋根の工事が終わりました 
もう雨漏りの心配もいりません。雨樋

も直りました。 

今回直してい 

ただいた木造 

校舎を大切に 

使っていきま 

しょう。 

エフエムいわぬまの CM で流れるぞ！

地球温暖化防止 CM に，放送委員の 1-2

くんの 

作品が採用され 

ました。先日， 

収録を行います。 

10 月に放送予 

定です。 

IoT 百葉箱を設置しました 
市内８校，設置 

する全国の学校の 

気象データを見る 

ことができます。 

 

９月２９日(水)宮城県中学校英語暗唱大会 

【暗唱の部】 優良賞 3 年     さん おめでとう！ 


